

Plus de 1000 jeunes palestiniens étudieront au Venezuela



Caracas, 9 octobre (RHC-Telesur) Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a annoncé que plus de 1000 jeunes palestiniens feront leurs études dans ce pays sud-américain et il a insisté sur la nécessité de promouvoir l'unité entre les peuples, la solidarité et la justice sociale.

Au cours d'une cérémonie de remise des diplômes à des jeunes professionnels de la santé, qui a eu lieu hier à Caracas, le chef d'État a expliqué qu'un premier groupe de 100 Palestiniens originaires de la Bande de Gaza arrivera dans les prochains jours au Venezuela et que les jeunes suivront des études de médecine.

Le dirigeant vénézuélien a réitéré sa condamnation de l'agression militaire du régime sioniste contre la Bande de Gaza et a confirmé que les autorités vénézuéliennes souhaitent renforcer les relations avec la Palestine, au niveau du commerce, de l'économie, de la santé, du tourisme et de l'éducation.

En juillet dernier, Nicolás Maduro avait annoncé la création d'un établissement pour accueillir des enfants palestiniens blessés et des orphelins.



Radio Habana Cuba